



Aluminium
for the world

Aluminium Bahrain B.S.C.
C.R. No. 999



المنيوم
للعالم

المنيوم البحرين ش.م.ب.
سجل تجاري رقم ٩٩٩

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

تعلن ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	05 August 2025 2025 ٠٥	التاريخ
Company Name	Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا)	اسم الشركة
Trading Code	ALBH	رمز التداول
Subject	Alba Discloses its Financial Results for the Second Quarter and H1 of 2025 البا تعلن نتائجها المالية للربع الثاني والنصف الأول من العام 2025	الموضوع
Material Information	YES	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	YES	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	Alba Discloses its Financial Results for the First Quarter of 2025 on 13 May 2025 البا تصرح بنتائجها المالية للربع الأول من العام 2025 في 13 مايو 2025	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
Name	Eline Hilal	الإسم
Title	Director Investor Relations & Insurance	المسئولي
Company Seal	ختم الشركة	التوقيع



Heline

البا، مبنى 10، طريق ٩٤، عسكر، مجمع ٩٥١، مملكة البحرين، ص.ب. ٥٧٠، تليفون: ١٧٨٣٠٠٠٠، فاكس: +٩٧٣ ١٧٨٣٠٠٨٢

Alba, Building: 150, Road: 94, Town: Askar, Block: 951, Bahrain, P.O Box 570. Tel : (+973)17830000, Fax : (+973) 17830083, e-mail : alba@alba.com.bh

FOR IMMEDIATE RELEASE
MANAMA (ALBH)

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH) presents its financial results as per the International Financial Reporting Standards (IFRS) accounting rules. All investors and reporters are invited to read Alba's Interim Condensed Consolidated Financial Statements as at 30 June 2025 (Reviewed) which are posted at www.albasmelter.com.

Alba's official press release and full set of Financial Statements are also available on [Bahrain Bourse website](#).

Alba's Financial Results for the Second Quarter and First Half 2025 are summarized below:

Alba Discloses its Financial Results for the Second Quarter and H1 of 2025

Q2 & H1 2025 Financial Performance

Manama, Bahrain – [05 August 2025]: Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH), the world's largest aluminium smelter on one site, has reported a **Profit of BD24.6 million (US\$65.3 million)** for the second quarter of 2025, down by 64% Year-over-Year (YoY), versus a Profit of BD68.5 million (US\$182.2 million) for the same period in 2024. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 17** for Q2 2025 versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 48 in Q2 2024. The Total Comprehensive Income for Q2 2025 stood at **BD21.9 million (US\$58.1 million)** versus Total Comprehensive Income for the second quarter of 2024 of BD66.7 million (US\$177.4 million) – down by 67% YoY. Gross Profit for Q2 2025 was **BD47 million (US\$125.1 million)** versus BD102 million (US\$271.2 million) for the same period in 2024 – down by 54% YoY. As for Revenue from contracts with customers in Q2 2025, Alba generated **BD434 million (US\$1,154.4 million)** versus BD407 million (US\$1,082.3 million) in Q2 2024 - up by 7% YoY.

For the First Half of 2025, Alba has reported a **Profit of BD42.7 million (US\$113.5 million)**, down by 54% YoY versus a Profit of BD93 million (US\$247.3 million) for the same period in 2024. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 30** for H1 2025 versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 66 for the same period in 2024. Alba's **Total Comprehensive Income for H1 2025 was BD38.7 million (US\$102.8 million)**, down by 59% YoY, compared to a Total Comprehensive Income of BD94.4 million (US\$251 million) in H1 2024. **Gross Profit for the First Half of 2025 was BD97.8 million (US\$260.2 million)** versus BD159.2 million (US\$423.5 million) in H1 2024 – down by 39% YoY. Alba generated in H1 2025 **Revenue from contracts with customers of BD843 million (US\$2,242 million)** versus BD741.5 million (US\$1,972.1 million) in H1 2024 - up by 14% YoY.

Total Equity as of 30 June 2025 stood at BD1,924.4 million (US\$5,118.2 million), up by 0.03%, versus BD1,923.9 million (US\$5,116.9 million) as of 31 December 2024. Alba's **Total Assets as of 30 June 2025 were BD2,657.9 million (US\$7,069 million)** versus BD2,673.4 million (US\$7,110 million) as of 31 December 2024 – down by 0.6%.

The Board of Directors of Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) resolved during the Board e-meeting on Tuesday 05 August 2025, to recommend the distribution of Interim Dividend as at 30 June 2025 to the shareholders whose names are registered on the Company's register on the Record Date. The cash interim dividend is 10.55% of the share nominal value, equivalent to Fils 10.55 per share amounting to BD14,932,765 (c.US\$40 million).

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only

*Percentages are rounded

Market Fundamentals [Based on Market Intelligence]

Global Market Demand (+3% YoY)

- **Global Economic Landscape** experienced a notable slowdown with growth rates lower than in previous years. **Tariffs** remain a major threat to global demand. While global trade war has de-escalated since its peak in early April, tariffs persist, and only two major US trade deals with the UK and China have been announced. Tensions with key US partners haven't fully eased.
- **China's** Q2 GDP exceeded expectations, driven by strong investment and steady exports. However, weak domestic demand, ongoing property issues, and deflation remain concerns. While recent policies aim to stabilise the economy, more stimulus is likely needed. These dynamics contributed to a 4% YoY rise in demand from China.
- **North America** continues to face tariff uncertainty, which is preventing a sustained improvement in demand; consumption is down by 1% year-on-year (YoY).
- **Europe** saw lower consumption (-2% YoY) due to continued high energy costs and a slowdown in the automotive industries.
- **Middle East** demand dropped by 4% YoY, primarily driven by lower consumption in Bahrain (-10% YoY) and UAE (-5% YoY).

Global Market Supply (+2%)

- **Global Aluminium Supply Growth** was limited in Q2 with only marginal increases from smelter restarts and expansions.
- **China's** supply rose by a modest 2% YoY due to limited capacity expansion.
- **Middle East** supply saw a mere 1% YoY increase.
- **Europe's** overall production remained flat.
- **North America:** Production contracted by 3% YoY primarily due to a 2% YoY decline from Canadian smelters.
- **Market Balance:** Since Chinese production is growing at a slower pace than consumption (as China adheres to its 45 million tonnes annual target), the global market is showing a deficit of -531,000 MT when including China and a deficit of -175,000 MT when excluding China.

Aluminium Market Pricing & Inventories

- **LME Price** averaged US\$2,447/t in Q2 2025 (-3% YoY). Prices initially dipped in April following the announcement of reciprocal tariffs but regained momentum throughout the quarter. Despite this recovery, prices remain relatively low, reflecting ongoing market volatility.
- **LME Inventories** are down by a significant 66% YoY to 349,000 MT, the lowest inventory level since early October 2022.

Alba's Q2 Operational Highlights

- Despite market challenges, sales volume topped a healthy 411,007 MT, up by 3.4% YoY. Net Finished Production remained flat at 402,912 MT.
- Value Added Sales (VAP) averaged 76% of total shipments, marking an increase of 9% YoY [VAP: 314,390 MT in Q2'25 versus 288,312 MT in Q2'24].

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only

*Percentages are rounded



- Strategic Initiatives
 - Achieved savings for the e-Al Hassalah at US\$59.4 million against 2025 Target of US\$60 million.
 - Expanded EternAl™ Low-Carbon Product Line with launch of 'EternAl-AC', a new product series incorporating verified in House Carbon Offsets, as well as added EternAl-20 and EternAl-50 to its low-carbon aluminium portfolio.
 - 1st Middle East smelter to adopt AI-Powered Seeq platform.
 - Successfully migrated to RISE with SAP Private Edition.

Trade Turbulence Casts Shadow Over Short-Term Aluminium Market Outlook [Based on Market Intelligence]

- **Market Outlook:** Market uncertainty persists, with recent LME gains primarily driven by a weaker USD.
- **Demand Outlook:** While tariffs continue to drive near-term volatility, the broader outlook for aluminum demand remains robust.
- **Supply Conditions:** Modest growth in Chinese aluminium output is expected due to smelter restarts and ramp-ups. Production outside China is also likely to increase with capacity expansions and restarts.
- **Premium Outlook:** The MJP premium for Q3 is forecasted at US\$108/t, a projected drop of US\$74/t from Q2. This expected decline reflects ongoing weak demand in Japan and increased primary aluminium supply in the Asian market. European premiums may also soften due to anticipated redirection of metal originally bound for the U.S. Meanwhile, the U.S. Midwest premium has risen significantly following the Section 232 tariff increase and is expected to climb further if the tariffs remain in effect.
- **LME Price Forecast:** Near-term LME prices are projected to range between US\$2,300/t and US\$2,450/t.

Alba 2025 Priorities

- **Safety First, Sustainability Always:** Aligned with Bahrain's objective of net-zero emissions by 2060, Alba embeds sustainability principles in all operations, minimising environmental impact from raw material sourcing to product delivery.
- **Operational Excellence and Growth:** Exceed 2024 Net Finished Production of 1,622,261 MT and achieve e-Al Hassalah 2025 Target of US\$60 million (versus 2026 Target of US\$150 million).
- **Capacity Expansion and Efficiency Enhancement**
 - Leverage its industry-leading certifications such as Aluminium Stewardship Initiative (ASI), EcoVadis and Low-Carbon Aluminium EternAl™ to penetrate new markets & boost Value Added Sales (VAP) sales.
 - Establish Alba Daiki Sustainable Solutions (ADSS) for aluminium dross processing by September 2026.
 - Complete Feasibility Study for the New Replacement Line which will replace Reduction Lines 1-3.

Commenting on the Company's performance for the second quarter of 2025, the Chairman of Alba's Board of Directors, Khalid Al Rumaihi stated: "Amidst global market headwinds, Alba stands resilient and focused. While our profitability has been tempered by external pressures, the continued growth in revenue and the remarkable rise in Value Added Sales to 76% reflect the strength of our vision and the agility of our operations."

The profitability gap compared to Q2 2024 is largely attributed to higher landed alumina prices in this period; without that distortion, our performance would've exceeded last year's."

Alba's Chief Executive Officer, Ali Al Baqali, added: "Behind every number is the unwavering dedication of our people. In the face of market challenges, Alba has delivered good results driven by a culture that puts safety first and empowers excellence. Achieving 38 million safe working hours without LTI is a testament to this commitment. We are proud of our workforce and confident in our ability to navigate the road ahead, together and safely."



Alba Management will hold a conference call on Wednesday 06 August 2025 at 12:30 PM Bahrain Time to discuss the Company's financial and operational performance for Q2 2025 and outline its strategic priorities moving forward.

ENDS

Photo Caption

Khalid Al Rumaihi, Chairman of the Board
Ali Al Baqali, CEO

About Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba)
[Ticker: ALBH]

A Global Aluminium Leader: At plus-1.62 million metric tonnes per annum (mtpa) (2024), Alba is a world-leading aluminium smelter with a proud 50-year legacy in operational excellence, safety, environmental responsibility, and community development.

Trusted Partner: A cornerstone of the Bahrain's economy, Alba produces high-quality aluminium, including standard and value-added products, which are exported to over 280 customers globally. With sales' offices in Europe (Zurich), Asia (Singapore), and a subsidiary in the U.S., Alba is a reliable partner on the world stage. Alba is dually listed on Bahrain Bourse and London Stock Exchange and its shareholders are Bahrain Mumtalakat Holding Company B.S.C. (69.38%), Saudi Arabian Mining Company (Ma'aden) (20.62%) and General Public (10%). Alba prioritises the highest quality standards, reflected in its certifications: ISO 9001 (quality), ISO 14001 (environment), ISO 27001 (information security), ISO 45001 (occupational health and safety), and ISO 18788 (security operations management). Additionally, Alba demonstrates its commitment to responsible manufacturing through certifications like IATF 16949 (automotive quality), ISO 22301 (business continuity management), ASI Performance and Chain of Custody Standards, and a top 1% Platinum sustainability rating from EcoVadis.

Pioneering Sustainability: As the first aluminium smelter in the Middle East, Alba is central to Bahrain's thriving downstream aluminium sector, contributing significantly to the Kingdom's GDP. Committed to social responsibility, Alba employs a workforce that is 87% Bahrainis (2024) and invests heavily in employee training and development. Alba also plays a crucial role in the Aluminium Downstream Park, therefore increasing the contribution of non-oil sectors to the GDP of Bahrain. Alba has been recognised for its initiatives to produce Aluminium responsibly through awards such as Top ESG performer in Bahrain by ESG Invest, Safeguard Label from Bureau Veritas and Best Corporate Governance Award by Ethical Boardroom.

Recognised for its environmental practices, social contributions, and corporate governance, Alba launched a comprehensive ESG Roadmap in 2022 focusing on 6 priority areas: (1) Decarbonisation, (2) Green Energy & Aluminium, (3) Circular Economy & Secondary Aluminium, (4) Employee Welfare, (5) Collaboration & Partnership and (6) Transparency, Communications & Due Diligence. Since its inception, Alba has invested into numerous environment, sustainable and socio-economic development projects that have had a positive impact on the society. Alba's first-of-its-kind US\$37.5 million zero-waste Spent Pot Lining Treatment Plant, Power Station 5 Block 4 Project, and the upcoming +6 MW Solar Farm Project are tangible initiatives aligned with Bahrain's Net Zero Carbon Targets by 2060 led by HRH the Crown Prince and Prime Minister of Bahrain. Specifically, Alba's PSS Block 4 is a new 680.9-megawatt (MW) combined-cycle power plant that expands the existing PSS facility. Block 4 has increased the nameplate capacity of PSS Complex from 1,800 MW to 2,481 MW and is reducing the Company's overall GHG emissions intensity ratio by 0.5 tonnes of CO₂ per 1 tonne of aluminium produced.

In a significant step towards its ESG goals, particularly its commitment to a circular economy and secondary aluminium, Alba introduced EternAI™, its new line of low-carbon aluminium products. Launched in June 2025, EternAI offers two product series with multiple variations to meet diverse customer needs: one featuring recycled content, and the other integrating verified in-house carbon offsets.

Safety First, Always: Guided by the motto "Safety First, Safety Always," Alba prioritises the well-being of its employees and contractors. The Company achieved a record-breaking 38 million safe working hours without a lost-time injury in July 2025. The Company has been recognised internationally for its excellent Safety and Health track record with awards such as the RoSPA's Lifetime President and President Awards (10+ Gold Medal Awards), the British Safety Council's International Safety Award with Merit along with 4-Star Audit Rating, as well as numerous awards from the National Safety Council (NSC).

Alba Stakeholder Engagement Plan

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only
*Percentages are rounded



Alba prioritises open communication with all its stakeholders, including the community, environmental and social groups. Through its Stakeholder Engagement Plan, the Company proactively addresses environmental and social impacts of its operations, outlining clear mitigation controls. Alba also maintains an external Grievance Mechanism accessible through the Code of Conduct, allowing stakeholders and the public to voice concerns and raise issues.



Scan the above to Alba's Stakeholder Engagement Plan

Alba's External Grievance Mechanism

Alba prioritises ethical conduct and environmental responsibility. Stakeholders, employees, contractors, and the community can confidentially report any potential breaches of Alba's Code of Conduct or raise concerns about environmental and social impacts through the [Alba Integrity Line](#). This independent, multilingual hotline operates 24/7 and is accessible via a toll-free phone number, the company intranet, or the website at www.albasmelter.com.



Scan the above to Alba's Code of Conduct

For further details, please contact:

Eline Hilal

Director, Investor Relations, Insurance & Corporate Secretary

Tel: (973) 1783 5100

E-mail: eline.hilal@alba.com.bh

Website: www.albasmelter.com

Follow us on:

www.twitter.com/Alba4World

www.facebook.com/Alba4World

www.instagram.com/Alba4World

www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain

www.youtube.com/Alba4World

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only

*Percentages are rounded

خبر صحفي للنشر - الثلاثاء 05 أغسطس 2025

للنشر الفوري
(ALBH)
المنامة

تقد شرك المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) (رمز: ALBH) نتائجها المالية وفق القوانين المحاسبية المقررة بموجب المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية (IFRS). يرجى من جميع المستثمرين والصحفيين الاطلاع على القوانين المالية المرحلية الموحدة المختصرة حتى تاريخ 30 يونيو 2025 على موقع الشركة www.albasmetal.com

كما يمكن الرجوع أيضاً للبيان الصحفي الرسمي لشركة البا والقوانين المالية الكاملة على الموقع الإلكتروني لبورصة البحرين www.bahrainbourse.com. وفي ما يلي ملخص النتائج المالية لشركة البا للربع الثاني والنصف الأول لعام 2025:

البا تعلن نتائجها المالية للربع الثاني والنصف الأول من العام 2025 الأداء المالي للربع الثاني والنصف الأول من العام 2025

أعلنت شركة المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) (رمز التداول: ALBH)، أكبر مصهر للألمنيوم ذي موقع واحد في العالم، عن ربع بلغ 24.6 مليون دينار بحريني (55.3 مليون دولار أمريكي) للربع الثاني من العام 2025، أي بانخفاض بلغ 64% على أساس سنوي مقارنة بربع بلغ 68.5 مليون دينار بحريني (182.2 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2024. وقد أعلنت الشركة عن نصيب أساسى ومحض للسهم الواحد بقيمة 17 فلسًا للربع الثاني من العام 2025 مقابل نصيب أساسى ومحض للسهم الواحد بقيمة 48 فلسًا للربع الثاني من العام 2024. ويبلغ مجموع الدخل الشامل للربع الثاني من 2025 ما قيمته 21.9 مليون دينار بحريني (58.1 مليون دولار أمريكي) مقابل مجموع دخل شامل للربع الثاني من 2024 بلغ 66.7 مليون دينار بحريني (177.4 مليون دولار أمريكي) – أي بانخفاض بلغ 67% على أساس سنوي. وبلغ إجمالي الربح للربع الثاني من 2025 ما قيمته 47 مليون دينار بحريني (125.1 مليون دولار أمريكي) مقابل 102 مليون دينار بحريني (271.2 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2024 – أي بانخفاض بلغ 54% على أساس سنوي. وفيما يتعلق بالإيرادات من العقود المبرمة مع العملاء خلال الربع الثاني من العام 2025، حققت الشركة ما قيمته 434 مليون دينار بحريني (1,154.4 مليون دولار أمريكي) بالمقارنة مع 407 مليون دينار بحريني (1,082.3 مليون دولار أمريكي) خلال الربع الثاني من العام 2024 – أي بارتفاع بلغ 7% على أساس سنوي.

وبالنسبة للنصف الأول من العام 2025، أعلنت الشركة عن ربع بقيمة 42.7 مليون دينار بحريني (113.5 مليون دولار أمريكي)، أي بانخفاض بلغ 54% على أساس سنوي مقابل ربع بقيمة 93 مليون دينار بحريني (247.3 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2024. وقد أعلنت الشركة عن نصيب أساسى ومحض للسهم الواحد بقيمة 30 فلسًا للنصف الأول من العام 2025، وذلك مقابل نصيب أساسى ومحض للسهم الواحد بقيمة 66 فلسًا لنفس الفترة من العام 2024. ويبلغ مجموع الدخل الشامل للنصف الأول من 2025 ما قيمته 38.7 مليون دينار بحريني (102.8 مليون دولار أمريكي)، أي بانخفاض بلغ 59%， مقابل مجموع دخل شامل بلغ 94.4 مليون دينار بحريني (251.2 مليون دولار أمريكي)

في النصف الأول من العام 2024. وبلغ إجمالي الربح في النصف الأول من 2025 ما قيمته 97.8 مليون دينار بحريني (260.2 مليون دولار أمريكي) مقابل 159.2 مليون دينار بحريني (423.5 مليون دولار أمريكي) خلال النصف الأول لعام 2024 – بانخفاض بلغ 39% على أساس سنوي. وحققت الشركة خلال النصف الأول من العام 2025 إيرادات من عقود مبرمة مع العملاء بقيمة 843 مليون دينار بحريني (2,242 مليون دولار أمريكي) بالمقارنة مع 741.5 مليون دينار بحريني (1,972.1 مليون دولار أمريكي) خلال النصف الأول من العام 2024 – أي بارتفاع بلغ 14% على أساس سنوي.

وبلغ مجموع حقوق الملكية حتى تاريخ 30 يونيو 2025 ما قيمته 1,924.4 مليون دينار بحريني (5,118.2 مليون دولار أمريكي)، مسجلًا ارتفاعاً بنسبة 0.03%， مقابل 1,923.9 مليون دينار بحريني (5,116.9 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2024. وبلغ مجموع الموجودات حتى تاريخ 30 يونيو 2025 ما قيمته 2,657.9 مليون دينار بحريني (7,069 مليون دولار أمريكي) مقابل 2,673.4 مليون دينار بحريني (7,110 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2024 – أي بانخفاض بلغ 0.6%.

وافق مجلس إدارة شركة المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) خلال اجتماعه الافتراضي المنعقد يوم الثلاثاء 5 أغسطس 2025، على التوصية بتوزيع أرباح نقدية مرحلية كما في 30 يونيو 2025 على المساهمين المسجلين في سجل الشركة بتاريخ الاستحقاق. تبلغ نسبة الأرباح النقدية المرحلية 10.55% من القيمة الاسمية للسهم، أي ما يعادل 10.55 فلساً بحرينياً للسهم الواحد، بقيمة إجمالية تبلغ 14,932,765 ديناراً بحرينياً (أي ما يعادل حوالي 40 مليون دولار أمريكي).

العرض والطلب العالمي (استناداً إلى معلومات وتحليلات السوق) ارتفاع الطلب في الأسواق العالمية (3+ % على أساس سنوي)

- تعرض المشهد الاقتصادي العالمي لبطء ملحوظ حيث انخفضت معدلات النمو مقارنة بالسنوات السابقة. ولا زالت التعرفات الجمركية تشكل تهديداً رئيسياً للطلب العالمي. ففي حين خفت حدة التوترات في التزاعات التجارية العالمية بعد بلوغها أقصى مستويات التصعيد في مطلع أبريل الماضي، إلا أن التعرفات لا زالت قائمة، وتم الإعلان عن إبرام اتفاقيتين تجاريتين رئيسيتين فقط للولايات المتحدة مع كل من المملكة المتحدة والصين، كما لم تتحسن حدة التوترات بشكل تام مع بعض الشركاء الأساسيين للولايات المتحدة.
- فاق الناتج المحلي الإجمالي للصين في الربع الثاني التوقعات مدفوعاً بالاستثمارات الضخمة واستقرار مستوى الصادرات، إلا أن ضعف الطلب المحلي، والمشاكل القائمة المتعلقة بسوق العقارات، والانكماس الاقتصادي لا زالت تشكل مخاوف بالنسبة للصناعة. وفي حين هدفت السياسات الأخيرة لتحقيق الاستقرار الاقتصادي، لا زالت هناك حاجة لمزيد من الجهود التحفيزية. وساهمت هذه الظروف مجتمعة في ارتفاع الطلب على الألمنيوم من الصين بنسبة بلغت 4% على أساس سنوي.
- تواصل أمريكا الشمالية مواجهة حالة عدم اليقين بالنسبة للتعرفات الجمركية، مما يقف حائلاً دون حدوث تحسن مستمر في الطلب. وقد تراجع الاستهلاك بنسبة 1% على أساس سنوي.

- شهدت أوروبا انخفاضاً في الاستهلاك (-2% على أساس سنوي) وذلك نظراً لاستمرار ارتفاع تكاليف الطاقة وتباطؤ النمو في صناعات السيارات.
- انخفض الطلب في الشرق الأوسط بنسبة 6% على أساس سنوي، وجاء ذلك مدفوعاً بشكل رئيسي بانخفاض الاستهلاك في مملكة البحرين (-10% على أساس سنوي) والإمارات العربية المتحدة (-5% على أساس سنوي).

العرض في الأسواق العالمية (+2% على أساس سنوي)

- كان معدل نمو الإمداد العالمي للألمينيوم محدوداً خلال الربع الثاني، والذي شهد ارتفاعاً طفيفاً ناتجاً عن إعادة تشغيل بعض المصاہر ومشاريع التوسعة.
- سجل العرض في الصين زيادة متواضعة بلغت 2% على أساس سنوي، وذلك بسبب محدودية أنشطة زيادة الطاقة الإنتاجية.
- شهد العرض في الشرق الأوسط ارتفاعاً طفيفاً بنسبة 1% على أساس سنوي.
- استمر الإنتاج الكلي في أوروبا عند نفس المستوى.
- أمريكا الشمالية: تقلص الإنتاج بنسبة 3% على أساس سنوي مدفوعاً بشكل رئيسي بتراجع إنتاج المصاہر الكندية بنسبة 2% على أساس سنوي.
- موازنات السوق: في ظل نمو الإنتاج الصيني بمعدلات أبطأ من الاستهلاك (حيث تواصل الصين الالتزام بهدفها الإنتاجي السنوي البالغ 45 مليون طن متري)، سجلت الأسواق العالمية عجزاً بلغ -531,000 طن متري مع احتساب الصين وعجزاً بلغ -175,000 طن متري دون احتسابها.

أسعار أسواق الألمنيوم والمخزونات

- تراوحت أسعار بورصة لندن للمعدن عند 2,447 دولار أمريكي للطن خلال الربع الثاني لعام 2025 (-3% على أساس سنوي). وسجلت الأسعار انخفاضاً في أبريل الماضي بعد الإعلان عن فرض تعرفات مضادة، إلا أنها استعادت نمواً خلال الربع الثاني. ورغم هذا الانتعاش، لا زالت الأسعار منخفضة نسبياً، مما يعكس تقلبات السوق المستمرة.
- انخفض المخزون في بورصة لندن للمعدن بنسبة كبيرة بلغت 66% على أساس سنوي ليصل إلى 349,000 طن متري، وهو أقل مستوى له منذ مطلع أكتوبر 2022.

أبرز أحداث الأداء التشغيلي للربع الثاني في البا

- رغم تحديات السوق، بلغ حجم المبيعات مستويات جيدة عند 411,007 طن متري، بارتفاع بلغ 3.4% على أساس سنوي. واستمر صافي الإنتاج النهائي عند نفس المستوى حيث بلغ 402,912 طن متري.
- بلغ معدل مبيعات منتجات القيمة المضافة 76% من إجمالي الشحنات، مسجلاً زيادة بنسبة 9% على أساس سنوي [بلغ حجم منتجات القيمة المضافة 314,390 طن متري في الربع الثاني لعام 2025 مقابل 288,312 طن متري في الربع الثاني لعام 2024].

- تحقيق وفورات في برنامج "الحصالة الرقمية" لخفض التكاليف بقيمة 59.40 مليون دولار أمريكي مقابل الوفورات المستهدفة لعام 2025 البالغة 60 مليون دولار أمريكي.
- التوسيع في خط منتجات إنرناł منخفض الكربون مع إطلاق منتجات "إنرناł آيه سي" وهي سلسلة جديدة من المنتجات التي توظف تعويضات الكربون المعتمدة، والتي تحقق عبر مشاريع تحسين الكفاءة التشغيلية بالشركة، إلى جانب إضافة منتجي إنرناł-20 وإنرناł-50 لمحفظة منتجاتها من الألمنيوم منخفض الكربون.
- أول مصهر للألمنيوم في الشرق الأوسط يعتمد منصة Seeq المدعومة بالذكاء الاصطناعي.
- التحول بنجاح للنسخة الخاصة من نظام "رايز وذ إس آيه بي" السحابي RISE with SAP Private Edition.

الاضطرابات التجارية تلقي بظلالها على توقعات سوق الألمنيوم على المدى القصير (استناداً إلى معلومات وتحليلات السوق)

- توقعات السوق: استمرار حالة عدم اليقين التي تشهدها السوق، مع ارتفاع الأسعار في بورصة لندن للمعادن مدفوعة بشكل رئيسي بتراجع الدولار الأمريكي.
- توقعات الطلب: في حين تواصل التعرفات الجمركية تأثيرها على تقلبات السوق على المدى القصير، لا زالت توقعات السوق إيجابية بالنسبة للطلب على الألمنيوم.
- ظروف العرض: من المتوقع نمو إنتاج الصين من الألمنيوم بشكل بسيط بسبب أنشطة إعادة التشغيل وزيادة الإنتاج في بعض المصاہر. ومن المرجح أن يشهد الإنتاج خارج الصين زيادة أيضاً بفضل المشاريع التوسعية وإعادة تشغيل بعض المصاہر.
- توقعات العائدات الأعلى: من المتوقع أن تبلغ العائدات الأعلى في موانئ اليابان الرئيسية للربع الثالث 108 دولار أمريكي للطن، وهو انخفاض متوقع بقيمة 74 دولار أمريكي للطن مما كانت عليه في الربع الثاني. ويعكس هذا التراجع المتوقع ضعف الطلب في اليابان وزيادة إمدادات الألمنيوم الأولي في السوق الآسيوية. وقد تتعرض العائدات الأعلى الأوروبية إلى تراجع طفيف بسبب إعادة توجيه الإنتاج المخصص سابقاً للولايات المتحدة إلى وجهات أخرى. وفي الوقت الحالي، ارتفعت العائدات الأعلى في الغرب الأوسط الأمريكي بشكل كبير بعد زيادة التعرفة المقررة بموجب المادة 232 من قانون توسيع التجارة الأمريكي، ومن المتوقع أن تستمر العائدات في الارتفاع إذا ما ظلت التعرفات قائمة.
- توقعات أسعار بورصة لندن للمعادن: من المتوقع أن تتراوح أسعار بورصة لندن للمعادن على المدى القريب بين 2,300 دولار أمريكي للطن و 2,450 دولار أمريكي للطن.

- السلامة أولاً، الاستدامة دائماً: تماشياً مع هدف المملكة بالوصول للحياد الكربوني الصافي بحلول عام 2060، تعمل البا على دمج مبادئ الاستدامة وتقليل الأثر البيئي في جميع مراحل عملياتها، بدءاً بتوريد المواد الخام ووصولاً إلى تسليم المنتجات.
- التميز التشغيلي والنفوذ: تجاوز ما تحقق خلال عام 2024 من صافي الإنتاج النهائي والذي بلغ 1,622,261 طن متري، إلى جانب تحقيق الوفورات المستهدفة لبرنامج الحالة الرقمية لعام 2025 والبالغة 60 مليون دولار أمريكي (مقابل الوفورات المستهدفة لعام 2026 والبالغة 150 مليون دولار أمريكي).
- التوسيع في الطاقة الإنتاجية وتعزيز الكفاءة التشغيلية
 - الاستفادة من الشهادات الرائدة على مستوى الصناعة مثل مبادرة استدامة الألمنيوم وايكوفاديس، وكذلك منتجات الألمنيوم منخفض الكربون "إتنال"، لدخول أسواق جديدة وتعزيز مبيعات منتجات القيمة المضافة.
 - تأسيس شركة البا - دايكى للحلول المستدامة لمعالجة خبث الألمنيوم بحلول سبتمبر 2026
 - استكمال دراسة الجدوى لـ "الخط البديل المطهور" والذي سيحل محل خطوط الصهر 1-3.

وفي تعليقه على أداء الشركة للربع الثاني من العام 2025، صرّح رئيس مجلس إدارة شركة البا، خالد الرميحي، قائلاً: "تحافظ البا على مرونتها وتركيزها في ظل الظروف المعاكسة التي تشهدها سوق الألمنيوم العالمية. فرغم تأثير أرباحنا بالضغوطات الخارجية، جاء نمو الإيرادات والزيادة الملحوظة في مبيعات القيمة المضافة - والتي بلغت 76% - لعكس رؤيتنا المستقبلية ومرؤونا عملياتنا التشغيلية".

ويعزى التباين في الأرباح مقارنة بالربع الثاني من العام الماضي بشكل كبير لارتفاع أسعار خام الألومينا، ونحن واثقون بأنه كان بالإمكان تحقيق نتائج مالية أفضل لو لا هذا الارتفاع في أسعار الألومينا".

ومن جانبه أضاف الرئيس التنفيذي لشركة البا، علي البقالى، قائلاً: "تفق جهود موظفينا المخلصة وراء كل نجاح تصنيع الشركة. فقد سجلت البا نتائج جيدة رغم تحديات السوق، مدفوعة بثقافة عمل تضع السلامة في المقدمة، وتمكن الموظفين من الوصول إلى التميز. ويُعد تحقيق 38 مليون ساعة عمل آمنة دون أي إصابات مضيعة للوقت دليلاً واضحاً على هذا الالتزام. نحن فخورون بالقوى العاملة في البا، ونلتقي من قدرتنا على تخطي العقبات من خلال العمل الآمن وروح الفريق الواحد".

هذا وتعتزم إدارة الشركة عقد اجتماع هاتفي يوم الأربعاء الموافق 6 أغسطس 2025 في الساعة 12:30 ظهراً بتوقيت مملكة البحرين، وذلك لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشركة خلال الربع الثاني لعام 2025، وأولويات الشركة الاستراتيجية خلال المرحلة القادمة.

انتهى

التعليق على الصورة

رئيس مجلس إدارة شركة البا، خالد الرميحي.
الرئيس التنفيذي لشركة البا، علي البقالى.

رائدة عالمياً في صناعة الألمنيوم: بإنتاج يتجاوز 1.62 مليون طن متري سنوياً (2024)، تُعد البا أحد مصاهر الألمنيوم الرائدة في العالم، وتُنفرد الشركة بسجل حاصل من التميز على مدى أكثر من 50 عاماً في العمليات التشغيلية، والسلامة، والمسؤولية البيئية، والتنمية المجتمعية.

شريك موثوق: تعتبر البا أحد أركان اقتصاد مملكة البحرين، وتقوم الشركة بإنتاج الألمنيوم عالي الجودة في شكل منتجات معيارية وأخرى ذات قيمة مضافة يتم تصديرها إلى أكثر من 280 دولة حول العالم. ومن خلال مكاتب مبيعاتها في أوروبا (زيورخ وأسيا (سنغافورة) والشركة التابعة لها في الولايات المتحدة الأمريكية، فإن البا شريك موثوق على الصعيد العالمي. كما أن البا مدرجة في كل من بورصة البحرين وسوق لندن للأوراق المالية، والمساهمون فيها هم كل من شركة ممتلكات البحرين القابضة ش.م.ب. (مقلة) (69.38%)، وشركة التعدين العربية السعودية (معدن) (20.62%)، والجمهور العام (10%). وتلتزم البا باعلى المعايير الدولية بما أهلها للحصول على شهادات دولية مرموقة مثل اعتماد آيزو 9001 (الجودة)، وآيزو 14001 (البيئة)، وآيزو 27001 (أمن المعلومات)، وآيزو 45001 (الصحة والسلامة المهنية)، وآيزو 18788 (ادارة العمليات). كما تظهر البا التزامها بالتصنيع المسؤول عبر شهادات مرموقة مثل شهادة معيار IATF 16949 (ادارة الجودة لصناعة السيارات)، وآيزو 22301 (ادارة استمرارية الاعمال)، بالإضافة إلى شهادتي معياري الأداء وسلسلة العهدة من مبادرة استدامة الألمنيوم (ASI)، وشهادة التصنيف البلاتيني للاستدامة من منظمة إيكوفايس والتي تضع البا ضمن قائمة النخبة والتي تمثل 1% من الشركات التي شملتها التقييم على مستوى العالم.

الريادة في الاستدامة: باعتبارها أول مصهر للألمنيوم في الشرق الأوسط، تعتبر البا القلب النابض لقطاع صناعات الألمنيوم التحويلية المزدهر في مملكة البحرين، وتساهم بشكل كبير في الناتج المحلي الإجمالي للمملكة. وفي إطار التزامها بالمسؤولية الاجتماعية، تبلغ نسبة البحرينة في البا 87% (2024) من إجمالي القوى العاملة، كما تستثمر الشركة بكثافة في تدريب وتطوير موظفيها. ومن جانب آخر، تضطلع البا بدور مهم ورئيسي في دعم منطقة الصناعات التحويلية للألمنيوم، وبالتالي تعزيز مساهمة القطاعات غير النفطية في الناتج المحلي الإجمالي لمملكة البحرين. ونظير مبادراتها في إنتاج الألمنيوم بطريقة مسؤولة، حصلت البا على التقدير والتكريم من خلال العديد من الجوائز، منها جائزة أفضل شركة في البحرين من حيث تقييم الجوانب البيئية والاجتماعية وال魘وكمة من SafeGuard ESG Invest، وشهادة Ethical Boardroom، وجائزة حوكمة الشركات من مجلة Bureau Veritas (Veritas)، وجائزة بيرو فيريتاس (Bureau Veritas).

وتتوهجاً لتميزها في الممارسات البيئية والمساهمات الاجتماعية وحوكمة الشركات، أطلقت البا خارطة طريق شاملة للجوانب البيئية والاجتماعية وال魘وكمة في عام 2022 تركز على ست ألوبيات استراتيجية، وهي: 1) إزالة الكربون، 2) الطاقة النظيفة والألمنيوم الأخضر، 3) الاقتصاد الدائري وصناعة الألمنيوم التحويلية، 4) تعزيز رفاهية الموظفين، 5) التعاون والشراكات، 6) الشفافية والاتصالات واستيفاء المتطلبات. ومنذ تأسيسها، استمرت البا في العديد من المشاريع على صعيد البيئة والاستدامة والتنمية الاجتماعية والاقتصادية، والتي كان لها أثر إيجابي بالغ على المجتمع. ويمثل مصنع معالجة بقايا الصدير دون أي مخلفات الأول من نوعه والبالغة تكلفته 37.5 مليون دولار أمريكي، وكذلك مجمع الطاقة الرابع بممحطة الطاقة الخامسة، إلى جانب مشروع حديقة الطاقة الشمسية المرتقب لتوليد أكثر من 6 ميغواط من الطاقة النظيفة، بعضاً من مبادرات الشركة الملحوظة لتحقيق أهداف الحياد الكربوني الصفرى للمملكة بحلول عام 2060 وذلك تحت قيادة صاحب السمو الملكي ولـي العهد رئيس مجلس الوزراء حفظه الله. وعلى وجه الخصوص، يمثل مجمع الطاقة الرابع بممحطة الطاقة الخامسة محطة تبلغ طاقتها الإنتاجية 680.9 ميغواط تعمل بنظام الدورة المركبة. وساهمت هذه التوسعة في رفع الطاقة الإنتاجية الإجمالية لممحطة الطاقة الخامسة من 1,800 ميغواط إلى 2,481 ميغواط، وكذلك في خفض معدل تراكيز انبعاثات الغازات الدفيئة بواقع 0.5 طن من ثاني أكسيد الكربون لكل طن من الألمنيوم يتم إنتاجه.

وفي خطوة مهمة نحو تحقيق أهدافها المتعلقة بالجوانب البيئية والاجتماعية وال魘وكمة، لا سيما التزامها بالاقتصاد الدائري والألمنيوم الثانوي، طرحت البا في مايو 2024 خط منتجاتها الجديد من الألمنيوم منخفض الكربون EternAl™، والذي يشمل سلسلة منتجات بقدرات متنوعة لتلبية مختلف احتياجات العملاء، حيث تضم السلسلة الأولى محتوى من الألمنيوم المعاد تدويره، فيما توظف السلسلة الثانية تعويضات الكربون المعتمدة والتي تم تحقيقها مباشرة من خلال مبادرات تحسين الكفاءة التشغيلية بالشركة.

السلامة أولاً ودائماً: يؤكد شعار البا "السلامة أولاً... السلامة دائماً" على أن سلامه وصحة الموظفين وعمال المقاولين هي أولوية قصوى. وتمكن الشركة من تسجيل رقم قياسي في السلامة بلغ 38 مليون ساعة عمل آمنة دون أي إصابة مرضية ل الوقت في يونيو 2025 وذلك لأول مرة في تاريخها. وتتمتع الشركة بسجل حاصل من السلامة الدولي في مجالات السلامة والصحة، حيث استحقت الحصول على جوائز مرموقة عديدة مثل جائزة الرئيس الدائم للجمعية الملكية لمكافحة الحوادث (روسيا) وجائزة الرئيس من الجمعية ذاتها (نظير فوزها بالجائزة الذهبية لأكثر من عشر مرات على التوالي)، وجائزة السلامة الدولية مع الاستحقاق إلى جانب تصنيف 4 نجوم من قبل مجلس السلامة البريطاني، فضلاً عن العديد من الجوائز من مجلس السلامة الوطني.

خطة الـبا لاشراك أصحاب المصلحة / الأطراف المعنية

تعطي الـبا الأولوية للتواصل المفتوح مع جميع الأطراف المعنية، بما في ذلك مختلف فئات المجتمع البحريـني والجهات المعنية بالجوانب البيئية والاجتماعية. ومن خلال خطتها لاشراك أصحاب المصلحة، تعمل الشركة على معالجة الآثر البيئي والاجتماعي لعملياتها، ووضع الضوابط اللازمة

البا

أنتيوم
للعالم

للحذر من تأثير عملياتها التشغيلية، كما تمتلك البا آلية للنظم الخارجي عبر "دليل سلوك العمل"، مما يتيح للأطراف المعنية والجمهور العام التعبير عن مخاوفهم وتقديم ملاحظاتهم إزاء أي موضوع متعلق بعمليات الشركة.



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على خطة البا لإشراك أصحاب المصلحة
إلى التظلم الخارجي

تعطي البا الأولوية للسلوك الأخلاقي والمسؤولية البيئية. وبإمكان جميع الأطراف المعنية من الموظفين وعمال المقاولين والجمهور العام الإبلاغ بشكل سري عن أي مخالفات محتملة لدليل سلوك العمل في البا، أو التعبير عن مخاوفهم المتعلقة بالآثار البيئية والاجتماعية لعمليات الشركة عن طريق [خط النراة في البا](#)، حيث يعمل هذا الخط الساخن والمستقل متعدد اللغات على مدار الساعة وطوال أيام الأسبوع، إما عبر رقم الهاتف المجاني أو من خلال الشبكة الداخلية للشركة أو موقعها الإلكتروني الرسمي www.albasmelter.com.



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على آلية التظلم الخارجي
لمزيد من التفاصيل، يرجى الاتصال به:

إيلين هلال
مدير إداري لعلاقات المستثمرين والتامين وسكرتارية الشركة
هاتف: +973 1783 5100
بريد الإلكتروني: eline.hilal@alba.com.bh
الموقع الإلكتروني: www.albasmelter.com

تابعونا على:

www.twitter.com/Alba4World
www.facebook.com/Alba4World
www.instagram.com/Alba4World
www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain
www.youtube.com/Alba4World